

Mariä Himmelfahrt in Gambach: Kirchenkeller war rappellvoll...

Münzenberg liest: Pfarrer Hinke las aus
„Feuerzangenbowle“

Von Text: Heike Mühlenbruch / Foto: B.Simon; G.
Weißer-Reddies
17. Nov. 2023



Aktion „Münzenberg liest“

Gambach (Müh). - Die von der Stadt organisierte Aktion „Münzenberg liest“ sorgte unter der katholischen Kirche für strahlende Gesichter bei Publikum und Messdienern gleichermaßen. Pfarrer Christoph Hinke las aus Heinrich Spoerls Roman „Die Feuerzangenbowle“.



live-Lesung und Show-Cooking der Feuerzangenbowle

Das lockte so viele Menschen in den normalerweise nicht zugänglichen Keller unter dem Altarraum der **Kirche Mariä Himmelfahrt**, dass die Organisatoren zusätzliche Stühle stellten. Dem Zauber der Geschichte rund um Johannes Pfeiffer und die Magister des Gymnasiums im fiktiven Babenberg konnte sich keiner entziehen. Die während der Lesung live zubereitete Feuerzangenbowle tat ein Übriges.

Der leitende Messdiener Marcel Vorstandslechner freute sich sehr über die großzügigen Spenden der Gäste. So konnte er 180 € als Unterstützung für die Messdiener-Wallfahrt nach Rom im kommenden Jahr entgegennehmen. „Das ist echt toll“, strahlte er.

(Foto: Pfarrgemeinderatsvorsitzende Heike Mühlenbruch beim „Show-Cooking“ der Feuerzangenbowle im Kirchenkeller von Mariä Himmelfahrt.)